



# 清 泉

令和4年6月13日発行  
清泉中学校長 柴野 誠一

昭島市立清泉中学校 〒196-0024 昭島市宮沢町1-9-1  
電話042-541-0762 FAX042-541-6869 <http://www.city.akishima.ed.jp/~seisen/>

## 「体育大会を終えて」

校長 柴野 誠一

熱中症が心配された体育大会でしたが、去る5月28日（土）第60回体育大会が行われました。当日は全校生徒が自分の力をフルに発揮して競技・係活動に責任を果たしていました。クラスメートに熱い応援を送り、ドラマチックな結果が見られました。一生懸命みんなで頑張ることの素晴らしさを生徒一人一人が実感できた素晴らしい体育大会でした。コロナ禍の状況での開催にあたり、すべての保護者の皆様を招くことができず本当に申し訳ありませんでした。ただ、学年毎でなく全校での開催ができたことは大変感謝しております。教職員を代表し、心よりご御礼申し上げます。



## 「いじめのない優しい清泉中を目指して」 6/6朝礼校長講話より

今月6月は東京都教育委員会が定める「ふれあい月間（いじめ防止月間）」です。いじめやいろいろな問題行動等の状況について先生と生徒でともに点検し、未然防止、早期発見・早期対応を学校全体として重点的に取り組む月です。

さて今、皆さんのクラスに辛い思いをしている人はいませんか？もし、そんな仲間がいたらぜひ「おはよう」と声をかけてください。お願いします。また、皆さんのクラスに苦しい思いをしている人はいませんか？もし、そんな仲間がいたらぜひ「手を貸そうか」と声をかけください。お願いします。そして、辛くて、苦しい思いをしている友達から「誰にも言わないで」と言われたら、ぜひ相談できる大人と一緒に探してあげてください。それは、親、教員、SC、地域の人、東京都や昭島市の相談窓口、誰でもいいので、その中で一番相談しやすく信頼できる大人に相談してください。

いじめは、いつでもどこでも起きる可能性があるということを念頭において、一人一人が『いじめはしない、させない、許さない』という強い気持ちを持つことが大切です。そして、いじめをやめさせる重要なことは、周りで見ている人、無関心な人の力です。新しい学級で生活がスターとして2ヶ月。ぜひ、クラス全員でいじめをさせない環境を作っていきましょう。

## 6月行事予定

日	曜	行 事 予 定	備 考
1	水	ふれあい・体カテスト月間 始	<ul style="list-style-type: none"> <li>・入学時の心のケアのためスクールカウンセラーによる1年生全員対象の面接が、スクールカウンセラーの勤務日に合わせて実施中。</li> <li>・GIGA構想によりタブレットを活用し、教員研修では教員の活用幅を広げる。</li> <li>・セーフティー教室では、SNSに係る外部講師による安全指導。</li> <li>・衣替えの完全実施は、6日（月）から。</li> <li>・小中連携の日は年3回。学区小学校と授業参観や協議会を実施予定。</li> <li>・教員の働き方改革の一環で月1回の定時退勤日を設定。</li> <li>・朝礼は昨年より校内放送で実施中。</li> <li>・期末考査は9教科のテストを実施。</li> <li>・水泳指導の感染対策等改めて通知予定。</li> <li>・復習確認テスト（3年生）年3回実施。</li> <li>・3年進路説明会 別途詳細をお知らせいたします。ご予約ください。</li> <li>・教育委員会指導課が学校を訪問。授業観察及び事務、文書等の点検、確認を実施。</li> </ul>
2	木	安全指導	
3	金	セーフティー教室（1・2年） 英語検定（3年）	
6	月	朝礼（全校） 都学力調査（2年）始	
7	火		
8	水		
9	木	期末考査1週間前	
10	金		
13	月	朝礼（表彰）	
14	火	避難訓練 	
15	水	小中連携の日	
16	木	期末考査①（数・美・技家）給食なし	
17	金	期末考査②（社・国・音）給食なし	
20	月	期末考査③（英・理・保体）給食あり	
21	火	水泳指導始 復習確認テスト（3年） 都学力調査（1年）始	
22	水	指導課訪問	
23	木		
24	金	第1回進路説明会（3年）	
27	月	朝礼（生徒会）	
28	火	高校の先生の話聞く会（3年）	
29	水	定時退勤日・校内研修会	
30	木	ふれ合い・体カテスト月間 終 	

\*東京都、昭島市からの感染状況に係る通知により予定を変更することがあります。

### 【お礼】

本年度の体育大会は、感染症対策として、1・2年生の保護者の皆様にはご協力をいただきながら、参観を3年生の保護者のみなさまに限らせていただきました。おかげさまで、無事に進行することができ、その後の感染等についても特に報告されておられません。

ひとえに各ご家庭の日常的な感染予防の賜と感謝申し上げます。これらの実績を次回の公開等に生かしてまいります。どうぞよろしくお願いいたします。

### 地域より

地域の方から学校にお電話をいただきました。5月31日放課後、高齢の方に道をたずねられた中学2年生4名が、ていねいに目的地まで案内してくれたとのこと。早速朝礼でも紹介させていただきました。すてきな報告を受けることができ、幸せでした。ご苦労さまでした。